

V. KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diuraikan dapat disimpulkan bahwa, partisipasi suku sunda dalam pembangunan di Desa Kota Jawa Kecamatan Way Khilau Kabupaten Pesawaran PPKn adalah bentuk partisipasi dalam kegiatan yang disenggarakan oleh kepala desa untuk memajukan sekaligus mensejahterakan masyarakat sekitar dalam hal ini masyarakat setempat diwajibkan untuk berpartisipasi dalam bentuk menyumbangkan ide-ide atau pemikirannya untuk menjalankan proses pembangunan dalam partisipasi ini masyarakat kurang berpartisipasi dikarenakan sibuk mencari ekonomi dan tidak bisa memberikan waktu untuk berpartisipasi. Dalam partisipasi ini sangatlah dibutuhkan untuk membentuk bangunan yang direncanakan, namun dalam partisipasi ini di samping faktor jarak yang melibatkan masyarakat kurang berpartisipasi.

Selain itu bentuk partisipasi dalam perogram pembangunan desa masyarakat setempat diwajibkan untuk berpartisipasi menyumbangkan uang atau dana untuk sebagai dana tambahan untuk program pembangunan, setiap per kepala keluarga harus ikut berpartisipasi namun halini kebanyakan masyarakat setempat kurang berpartisipasi dikarenakan faktor ekonomi yang sangat minim.

Partisipasi material atau barang ini juga melibatkan masyarakat setempat untuk berpartisipasi dalam bentuk barang seperti pasir, batu bata dan lain-lain, dalam partisipasi ini masyarakat hanya sebagian kecil yang berpartisipasi dikarenakan masyarakat kurang mampu untuk berpartisipasi.

Akan tetapi dalam partisipasi fisik atau tenaga masyarakat setempat siap untuk berpartisipasi dalam menjalankan program pembangunan desa kota jawa.

5.2 Saran

1. Bagi kepala desa sebaiknya dapat memberikan lebih peluang kewirausahaan merangkul dan mengajak warganya untuk berpartisipasi dalam kegiatan yang sudah direncanakan demi kepentingan bersama, dan kesejahteraan dan kenyamanan bersama. dan
2. Bagi warga masyarakat seharusnya bisa ikut berpartisipasi dalam perogram pembangunan yang telah disepakati dan direncanakan bersama harus lebih semangat dalam berpartisipasi baik dalam partisipasi ide-ide atau pemikiran, partisipasi dana atau uang yang dibutuhkan, partisipasi matrial atau barang, maupun dalam partisipasi fisik atau tenaga yang sanagat dibutuhkan dalam perogram pembangunan ini demi kenyamanan, keamanan dan kesejahteraan bersama, dalam perogram ini peran sebagai masyarakat setempat sangat dibutuhkan agar dapat berjalan sesuai dengan apa yang telah direncanakan bersama.